



Rickenbach, im März 2015

Alterszentrum Geeren, Seuzach

Herzlichen Dank

Die grosse Anteilnahme und alle Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Ernst Karl Marthaler

erfahren durften, haben uns sehr berührt. Danke für alle tröstenden Worte, Umarmungen, Karten und Spenden.

Ein besonderes Dankeschön gilt

- Herrn Pfarrer J. Leuthold für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier
- dem Hausarzt Herrn Dr. Ch. Graf für seine ärztliche Betreuung zu Hause
- der Spitex Ader für die langjährige Betreuung
- den feiwilligen Helferinnen und Helfern des Mahlzeitendienstes
- dem Heimarzt Herrn Dr. M. Rogenmoser für die ärztliche Betreuung
- allen Verwandten und Bekannten, die Ernst mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben

Die Trauerfamilien